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9月舉辦 張燦民：具四大亮點
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信星多賺73% 毛利率改善

美國投資公司協會港設據點

香港文匯報訊（記者 黃子慢）信
星鞋業（1170）昨日公佈截至今年3
月底的全年業績，期內純利約9,400
萬港元(下同)，按年增長約73.7%，主
要因越南及柬埔寨之新生產線趨向成
熟，令毛利率有所改善，加上人民幣
於本財年下半年持續升值，為中國投
資物業之重估收益及衍生財務工具之
公平值收益令純利率帶來正面影響。
每股基本盈利按年增加約72%至約

13.76仙，擬派發末期股息及特別股
息分別5仙及2仙。

期內，營業額增9.3%至約18.09億
元，建基於平均售價增加約1.8%以及
業務量增長約7.9%。主席兼董事總經
理陳敏雄表示，預料材料成本將會穩
定，勞工成本及生產間接成本則會進
一步上漲。隨 增加自動化、優化產
品及改善流程所帶來的營運效益，預
期毛利率將會維持穩定。

粵試點「港股直通車」已上報
香港文匯報訊（記者 古寧 廣州報

道）人行廣州分行行長王景武日前在
珠三角金改相關會議上透露，央行同
意廣深試點QDII2，目前相關方案已
上報國務院待批。廣東在今年4月向
國務院提交了相關試點請示。該方案
提出廣東省內個人投資者從事港交易
所公開上市交易的證券產品投資，運
作成熟後也可推廣到香港金融市場的
其他金融產品以及其他地區的金融產
品。記者也了解到，廣東有券商已在

手相關業務的準備。

據介紹，今年4月，廣東省向國務
院提交了《廣東省合格境內個人投資
者境外投資試點方案》。廣東試行
QDII2的總體思路是，在嚴格控制投
資主體准入、實行資金封閉管理、有
效防範各類風險的前提下，採取「區
域試點、逐步推開」的方式，支持合
格境內個人投資者以自有資金通過境
內券商與境外券商聯合搭建的業務平
台直接參與境外資本市場投資。此前
王景武表示，央行已同意了廣深
QDII2試點。

香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳報道）創維數碼控股
（0751）昨在深圳舉行12/13財年業績解讀會。創維CEO楊東
文在會上稱，明年創維彩電銷售目標為1,400萬台，較今年將
增長22.8%，儘管國家節能補貼的退出和樂視網競爭帶來的衝
擊，他稱只是短期的。因彩電銷量的增長尤其是海外銷量的
上升，以及白色家電銷售增長等，他對明年公司毛利率上升
有信心，也有改善的空間。

對明年毛利率上升有信心

對於如何實現明年1400萬彩電銷量，創維彩電事業部總裁
劉棠枝表示，在今年8-12月創維將不斷推出新產品，並加大對
農村渠道的拓展，加快對東南亞泰國、越南及澳洲等市場的
拓展。在中東和非洲，創維將加快自主品牌的銷售，並且搶
佔日資品牌索尼、夏普日益空出的市場，目前該兩大日資彩
電在華市場份額已從去年的約6%降至目前的近4%。

而對於去年存貨和應收賬款的上升，楊東文解釋說，隨 今
年4-5月銷售的加快，目前創維庫存已降至2.5-3周，處於正常
水平。因節能補貼公司先墊付給消費者後再獲得政府補貼，導
致應收賬款上升，但隨 節能補貼的結束，未來會維持穩定。

在談到創維正推進分拆機頂盒和液晶模組分別在深圳和香
港上市時，楊東文強調，創維數碼借殼A股華潤錦華正在積極
推進當中，但目前仍未考慮融資需求。而液晶模組在香港分
拆上市的目的是為了融資，目前在香港上市仍按港交所的流
程在積極推進中。

香港文匯報訊（實習記者 任麒霖）政府為打

工仔退休養老而設立本港強積金基金，因收費

項目不少，一直被外界指收費過高，長遠收費

或已蠶食其回報。美國投資公司協會（環球）

副行政總裁兼亞太區主管楊秋梅昨日表示，本

港的退休制度有需要完善的地方，因此應多參

考其他國家的經驗，達至降低管理成本及提高

效率。

推更多退休產品助降收費

就本地強積金被指收費過高的問題，她表

示，了解到港府已開始積極改善和推進原有制

度，而有效管理退休金應在減少成本的同時提

高效率，她相信更多的退休產品推出可有助調

整收費。

協會前日在港舉辦了國際退市儲蓄研討會，

會員積極了解各國經驗，探討如何降低養老成

本的同時提高效率。楊秋梅指，養老並非一朝

一夕的投資，而是一個長遠的規劃。她補充，

今後協會每年都會召開3至4次該類型的亞洲會

議，也會不定期召開電話會議，給會員提供一

個交流的平台。

當被問及香港與內地基金互認遲遲未有推進

的原因所在時，楊氏認為，因涉及兩地經濟法

規的差異，而法律修改的問題需要時間解決。

她形容這是一個很大的工程，但兩地都正在積

極努力解決問題。

協會董事總經理沃特斯說，香港是一個充滿

機遇與挑戰的亞太區重要樞紐，加上協會特別

關注高速增長的亞太區市場，因而在本港設立

據點。至於亞洲投資市場的環境，他表示中

國、日本、香港等亞太地區人口老齡化問題明

顯，市場潛力大，另外亞洲投資者逐漸增加對

基金的投資比例，可望刺激地區內資產管理業

的發展。協會現有全球36個據點，其中包括8個

亞洲區成員。

據投洽會組委會會務部部長、廈門市副市
長張燦民介紹，第17屆投洽會有四大亮

點：一是權威機構紛紛加盟，彰顯國際品牌魅
力。今年世界貿易組織（WTO）正式成為投洽
會聯合主辦單位；至此，投洽會成為全球唯一
一個由聯合國貿發會議、工發組織、世貿組
織、世界銀行國際金融公司、世界投資促進機
構協會等六大最權威國際經濟組織參與主辦的
全球性會議。

南非成歷史上首個「主賓國」

二是展覽專業突出、境外參展踴躍。預計本
次將有60個國家和地區參展，超過120個國家和
地區的代表參會。其中，南非成為投洽會歷史

上第一個「主賓國」，將有部級官員率團舉辦系
列宣傳推廣和招商引資活動。

三是信息發佈高端權威、打造全球投資對話
頂級平台。商務部和中央電視台將共同主辦

「國際投資論壇」，圍繞全球經濟、國際投資等
熱點議題進行深度研討。聯合國貿發會議等國
際組織將發佈《世界投資報告(中文版)》等最新
的投資或貿易報告；國家商務部將發佈《中國
外資投資指數報告》、《中國對外投資統計分析
報告》、《境外合作區國別產業指引》等熱點政
策信息。四是項目對接高效務實，網上投洽會
商機無限。本屆投洽會將精選推出三萬多個招
商項目，並常年為投資者開展投資促進和項目
對接線上服務。

香港投資推廣署署長鄧仲敏、南非代表駐上
海總領事館商務領事Sylvan Montshonyane出席
推介會並致辭，來自香港各大社團、商協會、
投資促進機構代表和工商金融界人士、跨國公
司、投資公司駐港機構的250多位代表參會。

香港文匯報訊（記者 陳艷芳）商務部、中聯辦與中國國際投資貿易洽談會（以

下簡稱投洽會）組委會昨在港聯合召開推介會，邀請外國駐港使領館、境內外商

協會、跨國公司、投資促進機構等參加今年9月在福建廈門舉辦的第17屆投洽會，

共享「全球最大投資博覽會」商機。

■投洽會組委會會務部長、廈門市人民政府副

市長張燦民。 張偉民 攝

■左起：美國投資公司協會董事總經理丹沃特

斯、總裁兼行政總裁保羅肖特史蒂文斯、副行

政總裁兼亞太區主管楊秋梅。 黃子慢 攝


